

Pressemitteilung

Statistik

28. Dezember 2017

Amt für Statistik und Stadtforschung

Wohnraum- und Bevölkerungsentwicklung in Augsburg von 2011 bis 2016

- Kurzmittteilung als e-paper erhältlich

Das Amt für Statistik und Stadtforschung hat zur Entwicklung des Augsburger Wohnraums in Zusammenhang mit der Bevölkerung vorliegende Daten für Augsburg in einer sieben-seitigen Kurzmittteilung mit Diagrammen und Tabellen zusammengefasst. Diese Kurzmittteilung kann kostenlos als e-Paper unter www.augsburg.de/buergerservice-rathaus/rathaus/statistik-stadtforschung/veroeffentlichungen/ heruntergeladen werden kann. Dort sind auch weitere Veröffentlichungen des Amtes für Statistik und Stadtforschung zu finden.

Von Anfang 2011 bis Ende 2016 stieg die wohnberechtigte Bevölkerung um 22.759 auf 293.415 Personen an (+8,4 Prozent). Dieser Einwohnerzuwachs setzt ein entsprechendes Wohnraumangebot für die Bevölkerung voraus. Neuer Wohnraum entstand in den letzten Jahren vor allem durch Umnutzung ehemals militärisch oder gewerblich genutzter Flächen, Ausweisung von Baugebieten oder Nachverdichtung.

In den sechs Jahren meldeten sich durchschnittlich jährlich etwa 2.285 Personen an 268 neuen Wohnadressen an, wovon die

Downloads unter

www.augsburg.de/downloads
Kurzmittteilung – Wohnraum- und Bevölkerungsentwicklung in Augsburg 2011 bis 2016 (pdf)

Links

www.augsburg.de/Statistik

Kontakt für Rückfragen

Andreas Gleich
Amt für Statistik und Stadtforschung
Telefon: 0821 324 6857
E-Mail: stadtforschung@augsburg.de

Pressemitteilung

meisten auch schon vorher in Augsburg wohnten. Junge Familien zogen eher in Ein- und Zweifamilienhäuser, die 18- bis unter 30-Jährigen eher in Mehrfamilienhäuser. Zum Jahresende 2016 waren an den 1.607 seit Jahresanfang 2011 neu entstandenen Adressen 13.708 Einwohner registriert, am meisten in den Stadtbezirken Kriegshaber, Göggingen - Ost, Pfersee - Süd und Am Schöfflerbach.

Abteilung Presse & Kommunikation
Stadt Augsburg